



Hoy se definiría el futuro del juicio por la muerte del astro argentino:

# El escándalo de Julieta Makintach, la jueza removida del caso Maradona

J.T.A.

**L**a frase "Justicia divina" se está tomando los medios argentinos. Y no con una connotación teológica, sino porque así está titulado el documental en que la jueza Julieta Makintach (47), a la izquierda y a cargo del juicio por la muerte de Diego Armando Maradona (donde un grupo de profesionales de la salud está siendo acusado de dolo eventual por presuntas negligencias), junto a otros dos magistrados, es casi la protagonista. La exclusiva la publicó Infobae, que accedió a videos de cámaras de seguridad del tribunal de San Isidro, donde se la ve realizando grabaciones con un grupo de personas en su interior. Además, las sospechas también surgieron en las audiencias dado que a algunos les llamó la atención la presencia de un camarógrafo desconocido. Luego de que estallara la polémica, la jueza fue apartada de sus funciones, y dijo que "espero que el juicio pueda seguir sin mí". Esto, porque una de las consecuencias del escándalo podría ser la nulidad de este hasta que se designe un nuevo tribunal.

Por su parte, cercanos de Diego Armando Maradona (en la foto de la izquierda, en 2019, un año antes de su muerte) expresaron su condena a la situación, y recién hoy, al mediódia, podrá saber cómo seguirá el debate. Por mientras, ya se han presentado al menos tres peticiones de juicio político contra la magistrada Makintach desde el ámbito institucional.



**2. Si bien el ojo del huracán apunta a la jueza Julieta Makintach,** surgieron las dudas de si los jueces restantes, Verónica Di Tomasso y Maximiliano Savarino (con ella en la foto) sabían o no de las grabaciones. El expresó que "yo no autoricé ninguna filmación (...), con la doctora Verónica



Di Tomasso fuimos filmados por una cámara oculta el primer día ingresando al tribunal. Escuché falsedades de mí y de la doctora como que sabíamos del documental", y agregó que "no tenemos nada que ver con la filmación documental que circula en todos los medios de comunicación". Entre los que sospechan de aquellos jueces se encuentra el abogado querellante Fito Baqué, quien fue invitado esta semana al programa "Lape club social informativo", de América TV. En él afirmó que en el controvertido video en que se ve a las personas llegando a los tribunales, el domingo 9 de marzo, junto a Julieta Makintach, estarían los magistrados Savarino y Di Tomasso. Pero aún no se ha confirmado quiénes formaron parte del grupo ese día.



1. En los registros emitidos por Infobae, se ve a Julieta Makintach el domingo 9 de marzo de este año, llegando con vestimenta formal y de blanco, acompañada por un equipo de producción. Los pasillos del Tribunal Oral en lo Criminal N° 3 de San Isidro se ven vacíos, porque es fin de semana. El grupo espera el ascensor mientras conversan, y luego se ve cómo se dirigen al cuarto piso, donde se encuentra la oficina de la jueza. Este registro complica a Makintach, ya que para algunos queda en evidencia que hubo una preparación exhaustiva. Sin embargo, ella afirmó que solo era una simple grabación de María

Lía Vidal, una amiga. Esta última también negó que se tratara de un documental, pero luego admitió que sí estaba interesada en realizar uno enfocado en el mediático juicio relacionado con la controvertida muerte de Diego Armando Maradona. Además, según Clarín, el camarógrafo Jorge Huarte declaró que le pagaron alrededor de 500 dólares para grabar imágenes en el primer día de audiencia. Sumado a esto, el pasado martes, la Fiscalía expuso el tráiler de la cinta (a la izquierda, un cuadro, con la jueza), lo que complicó aún más a la magistrada. Con una duración de dos minutos, se ven distintas tomas, tanto en su casa como en su lugar de trabajo, contando aspectos personales de su carrera, y hablando del juicio por la muerte del astro argentino del fútbol, con imágenes de archivo sobre su fallecimiento. El guion del primer capítulo también se hizo público, y por él se supo que la miniserie documental tendría seis capítulos de media hora. Infobae dio a conocer que en la audiencia en la que se exhibió el material que cuestionaba a Julieta Makintach, ella expresó que "yo no quiero ser una causa mal utilizada y tergiversada de este debate. Yo no voy a dar lugar a la nulidad de este debate, porque no lo merece". Esto, antes de que este martes 27 de mayo fuera removida del juicio.

## LAS REACCIONES DE DALMA Y GIANINNA MARADONA



3. A raíz de los cuestionamientos hacia la jueza Makintach, las hijas de Diego Armando Maradona con Claudia Villafañe, Dalma y Gianinna, no tardaron en pronunciarse. Dalma (arriba a la izquierda) fue entrevistada este martes en "A la tarde", de América TV, y expresó que "me da mucha pena que por esta persona el juicio vuelva para atrás". Si bien pensó que al comienzo las críticas eran exageradas, porque en redes se tildó de provocativo el look de la magistrada, ella, sin juzgarla, finalmente se expresó molesta por "una cuestión de decoro". Una jueza no debería haber dado permiso a personas para que entren a grabar, y que esas imágenes después aparezcan en todos lados", agregó. Por otra parte, ese mismo día, se vio a Gianinna (en la segunda foto, este martes 27) visiblemente afectada, luego de que la situación generara un caos dentro y fuera de los tribunales. Incluso sufrió una descompensación y fue asistida en el lugar. Luego, en su cuenta de Instagram, le dedicó un mensaje a su padre y escribió: "Voy a seguir luchando para que tengas la justicia que te mereces, pero mientras tanto vos nos cuidás. Uno por uno, te lo juro. Van a pagar todos, incluso los que están detrás de ese guion nefasto". En la tercera foto, las hermanas con su padre tras un partido de homenaje al icónico jugador en La Bombonera, del Club Atlético Boca Juniors, en 2001, Buenos Aires.



4. El descontento entre el resto de los abogados del juicio ha sido notorio luego de que estallara la polémica, según publicó Clarín. Fernando Burlando (en la primera foto, este lunes), abogado de Dalma y Gianinna, calificó esto como "un bochorno mundial", e incluso dijo que "no se puede continuar con este juicio". Mario Baudry, pareja y abogado de Verónica Ojeda (en la tercera imagen, también el lunes) y del hijo de ella con Maradona, Diego Fernando, se refirió a la magistrada como "una persona indigna para ocupar el lugar de juez". Algunos de los acusados, como Leopoldo Luque (en la segunda foto, también el lunes), el doctor de Maradona, han mantenido cautela en sus declaraciones, optando por que sus abogados se refieran a la polémica. Aun así, este lunes, a la salida de los tribunales, Luque fue agredido físicamente por algunos adherentes de Maradona, quienes le gritaron "asesino!". Por esto mismo han surgido dos bandos en cuanto a la continuidad del juicio. La periodista de Infobae, Bárbara Villar, quien ha reportado en profundidad el escándalo desde que se comenzaron a conocer las primeras grabaciones, expresó en conversación con el panel de "Infobae En Vivo", que "los familiares no quieren que se caiga este juicio, porque quieren justicia por Diego. Al mismo tiempo, dicen que así no se puede seguir, porque lo que pase de acá en adelante ya está condicionado por esto que sucedió. Quizás el veredicto no sea el esperado, o no sea contra todos igual, y ese es el punto. Los defensores y los imputados se dividen en este sentido". "Hay algunos", agregó, "que dicen que esto tiene que arrancar de cero desde ahora porque puede perjudicar a algunos, y hay otros que consideran que a ellos no les va a perjudicar, y prefieren que esto siga. Y ahí hay algunos intereses mezclados que todavía no terminan de esclarecerse".

